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الغانم يهنئ نظراءه في إثيوبيا ونيبال  وأذربيجان بالعيد الوطني
بعث رئيس مجلس الأمة مرزوق الغانم 
ام��س ببرقيتي تهنئة إل��ى ك��ل م��ن رئيس 
م��ج��ل��س ن����واب ال��ش��ع��ب ف��ي الج��م��ه��وري��ة 
الإثيوبية الفيدرالية الديموقراطية تاجيسي 
تشافو، ورئيس مجلس الاتح��اد عدن فرح، 

وذلك بمناسبة العيد الوطني لبلدهما.
 كما بعث الغانم ببرقيتي تهنئة إلى كل 
من رئيس البرلمان الاتح��ادي في جمهورية 
نيبال الديمقراطية الاتحادية غانيش براساد 
تيميلسينا، ورئيس مجلس النواب أغني 

سابكوتا، وذل��ك بمناسبة العيد الوطني 
لبلدهما من جهة أخرى استقبل رئيس مجلس 
الأمة مرزوق الغانم في مكتبه مؤخرا  سفير 
جمهورية ك��وري��ا الجنوبية ل��دى الكويت 
هونغ يونغ كي، وذلك بمناسبة انتهاء فترة 

عمله سفيرا لبلاده لدى الكويت.
وبعث الغانم ببرقية تهنئة إلى رئيسة 
المجلس الوطني في جمهورية أذربيجان 
صاحبة غ��اف��اروف��ا وذل��ك بمناسبة العيد 

الوطني لبلدها

الخنفور يطالب بفتح الطيران المباشر 
للدارسين الكويتيين في مصر والأردن

طالب النائب سعد علي الخنفور بسرعة 
تشغيل الطيران المباشر بين الكويت والدول 
التي يوجد بها اع��داد كبيرة من الدراسين 
الكويتيين وعلى رأسها – مصر والأردن 
- مؤكدا ان الطلاب الدارسين في هذه الدول 
هم ضحايا القرارات التي صدرت مؤخرا 
وع��ل��ى رأس��ه��ا اس��ت��م��رار إي��ق��اف الطيران 
المباشر حتى الآن على الرغم من تشغيلها 

في عدد من الدول من الدول المجاورة.
وأض��اف الخنفور أن تشغيل الطيران 
بشكل مباشر لأبنائنا الطلبة إل��ى مصر 
والأردن سيخفف الضغوط على الدارسين 
لاسيما الضغوط النفسية وإه��دار الوقت 
بسبب المشاكل التي يوجهونها بعد إلغاء 
العديد م��ن ال��رح��لات، فضلا ع��ن تخفيف 
الأع��ب��اء المالية على أول��ي��اء أم��ور الطلبة 
بسبب ارتفاع تذاكر الطيران واستغلال 
ش��رك��ات الطيران الأزم���ة ورف��ع الأسعار 

للطيران غير المباشر بشكل مبالغ فيه.
ودع���ا الخ��ن��ف��ور مجلس ال����وزراء إلى 

دراسة الاستعانة بأسطول الكويتية لنقل 
جميع الطلبة الكويتيين الدارسين في مصر 
والأردن وفق رحلات مجدولة يتم الإعلان 
عنها في موسم الاختبارات الحالي حتى 

يتم فتح الطيران المباشر بشكل طبيعي.
م��ن ج��ه��ة أخ���رى أع��ل��ن ال��ن��ائ��ب سعد 
الخنفور ع��ن تقدمه باقتراح برغبة في 
شأن تحمل الدولة تكلفة حفر القسائم في 
الأراضي الصخرية بموقع مدينة المطلاع، 

جاء في مقدمته ما يلي: 
يواجه المواطنون أصحاب القسائم في 
منطقة المطلاع مشاكل عديدة لبناء منازلهم 
ي��أت��ي على رأس��ه��ا وق���وع قسائمهم على 
أراضٍ صخرية، الأمر الذي يزيد من كلفة 

الحفر والأعباء المالية على المواطنين. 
ونظراً لما يعانيه المواطنون من صعوبة 
الحفر والتكلفة الم��ادي��ة العالية عليهم 
بسبب صلابة الأرض ونوعيتها، لذا أتقدم 
بالاقتراح برغبة التالي برجاء التفضل 

بعرضه على مجلس الأمة الموقر:
تتحمل الدولة تكلفة حفر القسائم في 
الأراض��ي الصخرية بموقع مدينة المطلاع 
وذلك من خلال عدم خصم القيمة الرمزية 

للقسيمة أو ما يعادل قيمة الحفر

سعد الخنفور 

الصقعبي: ما الأسس العلمية للاكتفاء
19«؟ بجرعة واحدة لمصابي »كوفيد 

وجه النائب د. عبدالعزيز الصقعبي 
3 أسئلة إل��ى ك��ل م��ن وزي��ر الأوق��اف 
والشؤون الإسلامية عيسى الكندري، 
ووزي�����ر ال��ص��ح��ة ال��ش��ي��خ د. ب��اس��ل 
الحمود، ووزير الخارجية وزير الدولة 
لشؤون مجلس الوزراء الشيخ د. أحمد 
ناصر المحمد،  ونص السؤال إلى وزير 

الصحة  على ما يلي:
على ضوء اعتماد وزارة الصحة منح 
جرعة واحدة من التطعيم للأفراد الذين 
تم تأكيد إصابتهم بكوفيد - 19 خلال 
)3 إل��ى 6( أشهر السابقة وف��ي إطار 
آخر مستجدات الحملة الوطنية للقاح 
كوفيد - 19 والتي مددت بها ال��وزارة 
إعطاء الجرعة الثانية لتكون بعد )6( 
أس��اب��ي��ع مم��ن تلقوا الج��رع��ة الأول��ى 
 )Pfizer/BioNTech( م��ن ل��ق��اح
وتقرر إعطاء الجرعة الثانية من لقاح 
)Oxtord/AstraZeneca( في 
فترة زمنية تفوق )3( أشهر بحجة 

تأخر الجهات المصنعة.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

 1 - ما الأدلة أو التوصيات العلمية 
التي استندت إليها ال���وزارة لاتخاذ 
قرار الاكتفاء بالجرعة الواحدة للأفراد 
الذين تم تأكيد إصابتهم؟ مع تزويدي 
بصورة ضوئية من تلك الدراسات أو 

التوصيات؟
2 - م��ا الخ��ط��وات ال��ت��ي اتخذتها 
الوزارة لتأمين جرعات )أولى وثانية( 
من اللقاح لمواجهة أي شح محتمل في 
الام��دادات العالمية للقاح؟ مع تزويدي 
بصورة ضوئية من الج��دول الزمني 
لتاريخ وص��ول الج��رع��ات وكمياتها 

حسب الشركات المصنعة.
3 - م��ا سبب تأخر تعاقد اللجنة 
الاس��ت��ش��اري��ة لم��واج��ه��ة ك��ورون��ا مع 
الشركات المصنعة الأخ��رى المعتمدة 

ل��دى الجهات العالمية المختصة، مثل 
 Johnson و Moderna ل��ق��اح��ي

Johnson and؟
4 - ما السند العلمي ل��ل��وزارة في 
تمديدها للفترة الزمنية بين جرعتي 
لقاح أوكسفورد فوق )3( أشهر ولقاح 
)Pfizer/BioNTech( ل��� )6( 
أسابيع؟ وهل هناك تجارب لدى دول 
أخرى في اتخاذ إجراءات مشابهة؟ مع 

تزويدي بالمستندات الدالة على ذلك.
5 - نمى إلى علمي أن سبب التأخير 
في إمداد اللقاحات يعود لعدم موافقة 
ال�����وزارة ع��ل��ى دف���ع مبلغ م��ق��دم في 
أكتوبر 2020 بناء على طلب الشركات 
المصنعة، فما صحة ه��ذا الخ��ب��ر؟ إذا 
ك��ان الخبر غير صحيح ه��ل خاطبت 
ال��وزارة لجهات المصنعة سواء بشكل 
مباشر أو ع��ن طريق الوكيل لمعرفة 
الخ��ل��ل؟ إذا كانت الإج��اب��ة الإي��ج��اب، 
فيرجى تزويدي بصورة ضوئية من 

تلك المخاطبات والردود.
6 - ه��ل ي��ن��ص ال��ع��ق��د الم��وق��ع مع 
الشركات المصنعة أو الوكلاء المحليين 
على الالتزام بمدة زمنية لتوفير كميات 
معينة من اللقاح؟ إذا كانت الإجابة 
الإي��ج��اب، فما ع��واق��ب الإخ���لال بهذا 
الال���ت���زام؟ ي��رج��ى ت��زوي��دي بصورة 
ضوئية من العقود الموقعة مع جميع 
الشركات المصنعة للقاحات كوفيد - 

19 والوكلاء المحليين لتلك الشركات.
7 - كشف بأعداد المطعمين حسب 
الفئات العمرية والجنسية لملتلقي 
الجرعة الأول���ى، وكشف آخ��ر بأعداد 
المطعمين الذين أتموا التطعيم )حسب 

معايير الوزارة(.
8 - ما الموعد المحدد - حسب الخطة 
الموضوعة لدى الوزارة - للوصول إلى 
ما يسمى بالمناعة المجتمعية وإتم��ام 

تطعيم ما يقارب )70 ٪( من السكان؟ 
يرجى تزويدي بجدول زمني -إن وجد.
 كما نص السؤال إلى وزي��ر الدولة 

لشؤون مجلس الوزراء  على ما يلي:
 أع��ل��ن��ت الأم���ان���ة ال��ع��ام��ة لمجلس 
ال���وزراء بتاريخ 2019/4/14 عن 
تبني الديوان الأميري تطوير المدينة 
الترفيهية بدلا من شركة المشروعات 

السياحية.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

 1 - م��ا الإج�����راءات ال��ت��ي اتخذها 
ال��دي��وان الأم��ي��ري منذ تسلمه أرض 

المدينة الترفيهية إلى الآن؟
-2 م��ا الج����دول ال��زم��ن��ي لتنفيذ 
مناقصة المدينة الترفيهية؟ وما التكلفة 

التقديرية لذلك؟
3 - ص���ورة ض��وئ��ي��ة م��ن ك��راس��ة 
ال��ش��روط وال��ط��ل��ب��ات والاش��ت��راط��ات 

المطلوبة لمناقصة المدينة الترفيهية.

4 - ص��ورة ضوئية م��ن موافقات 
الجهات الرقابية والجهات الحكومية 

ذات الصة على المناقصة.
5 - ص��ورة ضوئية من العطاءات 
المقدمة م��ن الشركات واس��م الشركة 

الفائزة.
6 - سبق أن نشر خبر في الصحف 
المحلية أن رئيس الديوان الأميري أرسل 
خطابا إلى رئيس المجلس البلدي يطلب 
منه إي��ق��اف وحصر جميع المشاريع 
المعمارية والهندسية التي كانت تحت 
إش��راف الديوان الأميري، فما السبب 
وراء استمرار ال��دي��وان الأم��ي��ري في 

مناقصة المدينة الترفيهية؟
7 - ما سبب عزم الديوان الأميري 
إزال��ة محمية الشيخ زاي��د؟ وم��ا مدى 
إمكانية إقامة مدينة ترفيهية جديدة مع 

الإبقاء على هذه المحمية؟
8 - هل أخذ الديوان الأميري موافقة 
الهيئة العامة للبيئة والهيئة العامة 
لشؤون الزراعة والثروة السمكية قبل 

إزالة المحمية؟
كما نص السؤال إلى وزير الأوقاف 
على ما يلي:صدر كتاب تعميم بتاريخ 
2019/9/26 م��ن إدارة ال��دراس��ات 
الإسلامية وع��ل��وم ال��ق��رآن ف��ي وزارة 
الأوق��اف وال��ش��وون الإسلامية بشأن 
افتتاح مراكز جديدة بمدينة صباح 
الأح���م���د، وم���ن ضمنها دور ال��ق��رآن 
والأت���رج���ة، وم��راك��ز ش���ؤون ال��ق��رآن 

الكريم، والسراج المنير.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

 1 - ما الموعد المحدد لافتتاح مركز 
السراج المنير )بنين( في منطقة صباح 
الأح���م���د؟ ي��رج��ى ت���زوي���دي ب��ص��ورة 
ضوئية من الجدول الزمني -إن وجد-.

2 - ما سبب تأخير افتتاح المراكز 
المذكورة في أعلى السؤال؟

عبدالعزيز الصقعبي 

الصالح والكندري: على وزير التجارة 
إيقاف غلاء مواد البناء فوراً

ق�����ال ال���ن���ائ���ب ال���دك���ت���ور 
ع��ب��دال��ك��ريم ال��ك��ن��دري ل��وزي��ر 
التجارة إن الارتفاع غير المبرر 
لمواد البناء مسؤوليتك ونتيجة 
غياب رقابة وزارت��ك والجهات 
التابعة لها عن رصد الأسعار 

ومتابعة الأسواق.
وأضاف : عليك التحرك لكبح 
ما يحصل وإعادة القيمة لما كانت 
عليه ومحاسبة المتلاعبين ومن 

يصطنع الزيادات غير الحقيقية
وق��ال النائب خليل الصالح 
إن غ��ي��اب ال��رق��اب��ة ف��ت��ح ب��اب 
التلاعب بأسعار م��واد البناء 
التي ارتفعت بشكل مبالغ فيه 

وغير مبرر.
وأض������اف أن ع��ل��ى وزي���ر 
التجارة أن يوقف ه��ذا الغلاء 
فوراً ويتخذ إجراءات حازمة في 

عبدالكريم الكندريمحاسبة كل متلاعب بالأسعار.
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خليل الصالح

على غرار ضباط الجيش والشرطة والحرس الوطني 

العتيبي يقترح إنشاء نادي
للأطباء والكادر الصحي 

تقدم النائب خالد المونس 
باقتراح لإنشاء ن��ادي للأطباء 
وال����ك����ادر ال��ص��ح��ي ت��ق��دي��را 
لخدماتهم الجليلة التي قدموها 
وي��ق��دم��وه��ا للمجتمع وال��ت��ي 
ظ��ه��رت بشكل كبير ف��ي أزم��ة 

كورونا. 
واضاف المونس في اقتراحه 
ت��ق��وم الأن���دي���ة الاج��ت��م��اع��ي��ة 
ل��ل��م��ؤس��س��ات وال���ن���ق���اب���ات 
والج��م��ع��ي��ات ب���دور ف��ع��ال في 
المجتمع الكويتي لاسيما على 
ص��ع��ي��د ال��ت��واص��ل ب���ين أف���راد 
الم��ؤس��س��ة ال��واح��دة، وتحسين 
العلاقات الاجتماعية وكونها 
أماكن صحية لممارسة الأنشطة 
الرياضية أو الفكرية و الثقافية 
و الإبداعية، فضلا عن استغلال 
ال��ط��اق��ات الفكرية والاب��داع��ي��ة 
الشبابية لأبناء العاملين بشكل 
علمي كما ه��و الح��ال م��ع ن��ادي 

ضباط الجيش والشرطة .

ون��ظ��را لم��ا ي��ؤدي��ه الأط��ب��اء 
والعاملين في القطاع الصحي 
من خدمات للمجتمع ومن منطلق 
ت��ط��وي��ر وتح��س��ين الخ��دم��ات 

المجتمعية المقدمة لهم أتقدم 
بالاقتراح برغبة التالي برجاء 
التفضل بعرضه على مجلس 

الامة الموقر.
1. تخصيص أرض لا تقل 
مساحتها عن 10000 متر مربع 
في اح��دى المناطق القريبة من 
المناطق السكنية على مقربة من 
الخليج لتكون ن��ادي للأطباء 
وال��ك��وادر الطبية اس��وة بنادي 

الجيش والشرطة.
2. يعهد ل����وزارة الاش��غ��ال 
إنشاء ن��ادي اجتماعي رياضي 
متكامل بالتنسيق مع الجهات 

الحكومية الأخرى.
3. تنظم وزارة الصحة آلية 
الان��ت��س��اب وال��ع��ض��وي��ة لهذا 
ال��ن��ادي وكيفية الاستفادة من 
خدماته وآلية انتخاب مجلس 
إدارت��ه على أن تخضع لوائحه 
ون��ظ��ام��ه الأس��اس��ي للقوانين 
المعمول بها والمنظمة لذلك الامر.

خالد العتيبي 

عبدالصمد يسأل وزيري العدل 
والشباب عن اتفاقية مكافحة 
الفساد و »التحكيم الرياضي«

وج�����ه ال���ن���ائ���ب ع���دن���ان 
ع��ب��دال��ص��م��د س���ؤال���ين إل��ى 
نائب رئيس مجلس ال��وزراء 
وزي���ر ال��ع��دل وزي���ر ال��دول��ة 
ل��ش��ؤون تعزيز النزاهة عبد 
الله ال��روم��ي، ووزي��ر الإع��لام 
والثقافة وزير الدولة لشؤون 
الشباب عبدالرحمن المطيري، 

جاءا كما يلي:
ون��ص ال��س��ؤال إل��ى وزي��ر 

العدل  على ما يلي:
 نُشر في الجريدة الرسمية 
ب���ت���اري���خ 2021/4/11 
الم���رس���وم رق���م )66( لسنة 
2021 بالموافقة على مذكرة 
تفاهم بين حكومة دول الكويت 
)الهيئة العامة لمكافحة الفساد( 
وج��م��ه��وري��ة م��ص��ر العربية 
)هيئة الرقابة الإدارية( بشأن 
التعاون الثنائي لمنع ومكافحة 
ال��ف��س��اد، ل���ذا ي��رج��ى إف��ادت��ي 

وتزويدي بالآتي:
 1 - ع���ل���ى أي أس����اس 
اختيرت هيئة الرقابة الإدارية 
بجمهورية مصر العربية لعقد 

هذا الاتفاق؟
-2 م��ا التصنيف ال��دول��ي 
السنوي المعتمد ل��دى الهيئة 
العامة لمكافحة الفساد لتقييم 
تقدم الدول من ناحية الشفافية 
وم��ك��اف��ح��ة ال��ف��س��اد؟ يرجى 
تزويد بصورة ضوئية من هذا 

التصنيف.
3 - ما الدول العشر الأولى 
دول��ي��ا ف��ي م��ؤش��رات النزاهة 
وم��ك��اف��ح��ة ال��ف��س��اد ف��ي ذل��ك 
التصنيف؟ وما ترتيب دولة 
ال��ك��وي��ت وج��م��ه��وري��ة مصر 

العربية أيضا؟
4 - ه��ل س��تُ��ب��رم الهيئة 

م��ع��اه��دات وات��ف��اق��ات مماثلة 
مع ال��دول المتقدمة في مجال 
ال��ن��زاه��ة وم��ك��اف��ح��ة الفساد 

حسب التصنيفات الدولية؟
وطلب في السؤال إلى وزير 
الدولة لشؤون الشباب  إفادته 

وتزويده بالآتي:
1 - ما مدى صحة الوضع 
ال��ق��ان��ون��ي للهيئة الوطنية 
للتحكيم الرياضي في الكويت 
بما يوافق القانون )87( لسنة 
2017 ف��ي ش���أن ال��ري��اض��ة 
وال���ذي يقضي بإنشاء هيئة 
تحكيم رياضي مستقلة ذات 
شخصية اعتبارية بموجب 
ق����رار رئ��ي��س م��ج��ل��س إدارة 
الهيئة العامة للرياضة وزير 
الإع��لام وزي��ر الدولة لشؤون 

الشباب؟
2 - هل روعي عند تشكيل 
مجلس إدارة الهيئة الوطنية 
للتحكيم الرياضي ما تقضي 

به المادتان )45( من القانون 
رقم )87( لسنة2017 والمادة 
)10( م��ن ال��ن��ظ��ام الأس��اس��ي 
للهيئة ال��وط��ن��ي��ة للتحكيم 
الرياضي ب��وج��وب أن يكون 
هناك ثلاثة أعضاء منتخبين 
من الجمعية العمومية للجنة 
الأولم��ب��ي��ة ال��ك��وي��ت��ي��ة ضمن 
مجلس إدارة الهيئة؟ وهل يعد 
ذلك تدخلا من الحكومة يترتب 
عليه ع��دم استقلالية الهيئة 
وحياديتها ما يشكل مخالفة 
للمعاير الدولية ذات الصلة 

بمبادئ استقلال الرياضة؟
3 - ه��ل تتقيد الهيئة من 
حيث م��وارده��ا المالية بما هو 
منصوص عليه في الم��ادة )8( 
من النظام الأساسي بما يكفل 
استقلالها الم��ال��ي؟ وم��ا أوجه 
الصرف؟ وما مقدار الرواتب 
والم��ك��اف��آت الخ��اص��ة بأعضاء 
مجلس الإدارة والأم��ين العام 
للهيئة وموظفيها؟ وم��ا آلية 

الرقابة على ذلك؟
4 - هل تحققت في أعضاء 
مجلس الإدارة وكذلك المتقدمين 
لشغل منصب الأم���ين العام 
ال��ش��روط الم��ن��ص��وص عليها 
في النظام الأساسي للهيئة؟ 
وما آلية تعيين الأم��ين العام؟ 
وهل هناك معايير محددة لذلك 

التعيين؟
5 - ه���ل ت������واءم تعيين 
الم���واظ���ف���ين ف���ي ال��ه��ي��ئ��ة مع 
الهيكل التنظيمي والوظيفي 
لها؟ وه��ل روع��ي في التعيين 
موافقة الجهات المختصة ومبدأ 
التنافسية؟ وه��ل أع��ل��ن عن 
الوظائف الشاغرة بما يحقق 

مبدأ العدالة والمساواة؟

عدنان عبد الصمد 

الحميدي يقترح تحديد رواتب رؤساء 
الهيئات  وأعضاء مجالس الإدارات 

أعلن النائب ب��در الحميدي 
ع��ن ت��ق��ديم��ه اق��ت��راح��ا برغبة 
قال في مقدمته: شهدت البلاد 
خ��لال الآون���ة الأخ��ي��رة طفرة 
غ��ي��ر مسبوقة ف��ي تعيين أو 
إلح���اق العديد م��ن ال���وزارات 
والمستشارين والخبراء وأهل 
الاخ��ت��ص��اص ل��رئ��اس��ة بعض 
الهيئات والمؤسسات العامة 
وع��ض��وي��ة م��ج��ال��س إدارت��ه��ا 
وم��ج��ال��س إدارات الشركات 
واللجان في مجالس إدارات هذه 
الهيئات وتلك المؤسسات ومنها 
على سبيل المثال البنك المركزي 
– الهيئة العامة للاستثمار 
– مؤسسة البترول – الديوان 
الأم��ي��ري – وال��ب��ن��وك – هيئة 
الات��ص��الات – الهيئة العامة 
ل��ل��زراع��ة وال��ث��روة السمكية 
– الهيئة العامة لمكافحة الفساد  

“نزاهة” وغيرهم .
وم��ن��ه��م م��ق��اب��ل العضوية 
وحضور الجلسات فضلًا عن 
تخصيص مكافأة سنوية يربو 
غالبها على إجمالي ال��رات��ب 
ال��ش��ه��ري ل��ه��م ب��ل وتج���اوزت 
المكافأة السنوية لهم الآلاف 

م��ن ال��دن��ان��ي��ر ، وه���و مقابل 
لا يمثل واق���ع م��ا ي��ق��وم ب��ه أي 
منهم م��ن أع��م��ال ويتحقق به 
تحمل ميزانيات ه��ذه الجهات 
وي��ؤث��ر ف��ي أعمالها ويتطلب 
ترشيد الإنفاق بها لذلك وفي 
ظل الظروف الاقتصادية التي 
س��ادت العام بسبب ما يمر به 
جائحة ك��ورون��ا وانخفاض 
الأسعار العالمية للنفط الذي 
تأثر به وبشكل مباشر وكبير 

موارد الميزانية العامة للدولة 
مما أدى إلى تخفيض الميزانية 
السنوية في محاولات لتغطية 
النقص في الإي��رادات النفطية 
، الأم���ر ال���ذي ي��ج��ب ال��وق��وف 
أمامه ومعالجة أثاره على نحو 

واقعي وفاعل .
ونص الاقتراح على مايلي:

اص�����دار ق����رار م���ن مجلس 
ال�����وزراء ي��ق��ض��ي ب���أن يكون 
الحد الاقصى للمقابل الشهري 
للمستشارين والخبراء وذوي 
الخ��ب��رة مم��ن يجري تعيينهم 
لرئاسة او عضوية مجالس 
إدارات الهيئات والمؤسسات 
ال��ع��ام��ة والم��ج��ال��س واللجان 
المتخصصة ومجالس إدارات 
الشركات التي تشترك الحكومة 
ف��ي رأس��م��ال��ه��ا بم��ا لا ي��ج��اوز 
خمسة آلاف دي��ن��ار لرئيس 
الجهة وعلى ألا تتجاوز المكافأة 
السنوية لأي منهم ما يعادل 
رات���ب ث��لاث��ة أش��ه��ر م��ن راتبه 
و على ان لا تتجاوز روات��ب 
العاملين بالجهة عن مثيلاتها 
ف��ي ال������وزارات والم��ؤس��س��ات 

العامة في الدولة

بدر الحميدي 

البرلمان العربي يدين 
هجوم ميليشيا الحوثي على 

السعودية بطائرة مفخخة
دان رئيس البرلمان العربي ع��ادل العسومي إطلاق 
»ميليشيا الحوثي الإرهابية« طائرة بدون طيار مفخخة 
تجاه المنطقة الجنوبية بالسعودية والتي تصدت لها 

ودمرتها بنجاح قوات تحالف دعم الشرعية في اليمن.
وأكد العسومي في بيان أن الأعمال الإرهابية وجرائم 
الحرب التي تقوم بها ميليشيا الحوثي وتعمد استهدافها 
للمدنيين والأعيان المدنية يعكس تحديها السافر لكافة 

القوانين والأعراف الدولية.
ودع��ا العسومي المجتمع ال��دول��ي إل��ى تح��رك عاجل 
وحاسم ضد ما ترتكبه ميليشيات الحوثي من جرائم 
وانتهاكات ض��د الإنسانية ومحاسبة مرتكبي هذه 

الجرائم.
وجدد تضامنه الكامل مع المملكة إزاء هذه الهجمات 
والوقوف معها في صف واحد ضد كل تهديد يطال أمنها 
واستقرارها ودعمها في كل ما تتخذه من إجراءات لحفظ 

أمنها وسلامة مواطنيها والمقيمين على أراضيها.
وأكد أن أمن السعودية جزء لا يتجزأ من منظومة الأمن 
القومي العربي وركيزة أساسية للأمن القومي العربي 
مشيدا في الوقت ذاته بيقظة قوات تحالف دعم الشرعية 
بقيادة المملكة ونجاحها في التصدي لكافة الأعمال التي 

تقوم بها ميليشيا الحوثي.
وكانت قيادة ق��وات تحالف دعم الشرعية في اليمن 
أك��دت في وق��ت سابق اليوم اع��ت��راض وتدمير طائرة 
مفخخة )مسيرة( »أطلقتها ميليشيات الحوثي الإرهابية« 
بطريقة ممنهجة ومتعمدة لاستهداف الأعيان المدنية 

جنوب السعودية


